
 Estado de São Paulo

Ao décimo quarto dia do mês de setembro de 2021, da Era Cristã, no Plenário
Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Vigésima Nona Sessão Ordinária, da

Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a pres dência do Vereador
David Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado,

ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cezar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-se a

presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cezar Diniz
de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva Edimar Candido de Lima, Edivan

Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi Fabio Aparecido Burgue, Gilberto
Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho Manuel Missias da

Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida
Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares. Essa Sessão

será realizada presencialmenteaos vereadores e funcionários escalados, com a presença de até

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 6/2021, seguindo as recomendações

sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o

Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária. Passaremos para o Grande
Expediente. Com a palavra o Vereador Edvan Olinda de Sousa: “Senhores Vereadores,

Vereadora, boa tarde a todos, públicopresente. Meu motivo hoje aqui de usar essa Tribuna é

para fazer um apelo para todos os motoristas, que hoje dirigem nas estradas brasileiras
vamosfalar disso, para ter um pouco mais de prudência, inclusive a gente mesmo que faz 1sso

todos os dias, onde a gente que está numa via hoje que tem pedestre, tem pessoas que andam
de bicicleta. Hoje eu saindo 6 horas da manhã de casa me deparei com a cena na Avenida

Turmalina, onde um pai de famíliaperdeu a vida, eu conheço a família era meu amigo, rapaz
de 37 anos pai de doisfilhos, ao qual quero prestar meus sentimentos a família, porque mais

um pai de família foi embora nessa data de hoje. Desde já também quero prestar a minha
indignação à respeito do descaso que fizeram com o corpo eu cheguei no local depois de 6

horas e o corpo ainda estava no chão Senhores Vereadores, onde eu tive que ligar para o

Coronel Caldeira, ligueipara o Prefeito, eles não estavam sabendo do ocorrido, então enfim,

depois de uma hora a perícia chegou esse corpo ficou de 6 horas Senhores Vereadores, até

meio dia exposto no meio da rua, onde a Polícia Militar estavam fazendo o trabalho deles,

estavam guardando o corpo. Mas eu vi a mãe, irmão, a família ali chorando em cima do

corpo Vereador Gilson, durante esse período todo e quase 6 horas esse corpo no local. Então
outro dia o Nobre Vereador Davidfez uma Indicação para que a gente possa ter um IML
aqui na nossa Cidade, isso gente é muito importante, porque hoje a gente depende tudo de

al de 10Págin

 

Camara Municipal de Itaquaquecetuba

ATA DA 29º SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA
MUNICIPAL ITAQUAQUECETUBA
REALIZADA NO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2021.

Fis
CM.

Ass:



 

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

Mogi, e complicado, nós estamos numa Cidade de meio milhão de habitantes, então vamos

lutar, pedir apoio de todos Vereadores em cima desse Projeto do Vereador Davidpara que a

gente faça isso acontecer, está bom Senhores Vereadores. Então queria prestar o meu

sentimento a toda família do Ricardo do Louzada, que Deus possa abençoar a vida de cada

um daquelafamília e confortar o coração, é só isso que eu tenho para falar para essa família
que perdeu esse pai de família, esse ente querido que a gente perdeu, era meu amigo
Obrigado Senhores Vereadores e que Deus abençoe”. Com aparte o Vereador Cesar Diniz
de Souza: ' Nobre Vereador Ceara Boa tarde a todos Vereadores, Vereadora, público

presente. Vereador meus sentimentos aqui a família do Ricardo, a Vossa Excelênciapor essa

perda. Realmente a imprudência de alguns motoristas quando assume o volante de seus

veículos, seja moto, seja automóvel, caminhão, ultimamente vem ceifando a vida de muita
gente. Recentemente na madrugada de sábado para domingo houve um acidente também na

Estrada do Cuiabá, aonde a vítima David, filho de um grande amigo nosso que trabalha na

Secretaria de Transporte do Fernando, se encontra hoje praticamente o médico já
desenganou falando que está com a morte encefálica, através de um acidente também, o

jovem estava transitando com a sua bicicleta e o condutor talvez... eu não posso julgar aqui,

aparentemente embriagado, veio perder a direção do seu veículo e atropelar esse jovem
acabando com seus planos, 24 anos de idade, quem sabe amanhã, ou depois a gente possa
receber uma notícia que talvez irá acabar com a família que é a perda da sua vida. Então

esse apelo Nobre Vereador a gente faz com muita tristeza, que só quem perde alguém
próximo, alguém de sua família sabe o que nós estamosfalando aqui agora. Eu por trabalhar
numa instituição aonde nós recebemos várias notícias ruins, porque delegacia não vai notícia
boa, hospital não vai dar notícias boas e a gente toda hora recebe uma familia um ente

querido para registrar um óbito, seja de atropelamento, seja uma pessoa agredida por arma
de fogo, de faca, enfim. Mas eu acho que a nossa lei tem que ser um pouco menos branda,

mais dura, tem que mudar esse CTB (Código de Trânsito Brasileiro) e dá condições aquelas

pessoas para transitar com veículo para que essas pessoas realmente assuma as

responsabilidades, de não só cometer... porque para mim é um crime, a pessoa que dirigir
sob influência de álcool e atropela alguém e ceifa a vida dela, é crime, a pessoa tem que ser

realmente detido e cumprir uma pena rigorosa. Então meus sentimentosa família do Ricardo
a Vossa Excelência e que Deus conforte o coração de todos da família e de Vossa

Excelência”. Retoma a palavra o Vereador Edvan Olinda de Sousa: “É isso aí Vereador, é

muito triste igual Vereador citou, realmente quando a família perde uma pessoa jovem, pai
de família, trabalhador, numa situação dessa Nós sabemos que a lei é muito branda aqui a

gente não está fazendo julgamento, não é Cowboy a gente não está jogando, até porque eu

não sei se foi um acidente, se se foi de propósito a gente não pode julgar, porque nós não

sabemos, sabemos que um pai de famíliaperdeu a vida, isso é muito triste. Um apelo que esse

Vereador está fazendo para que os motoristas tenham mais consciência quando estiver
usando uma via, não é porque ele está num carro que ele vai se achar assim, que é melhor do
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que ouiras pessoas que esta andando a pé, ou de bicicleta, ou no automóvel inferior ao dele,

ele queira abusar, entendeu Vereador? Então assim, esse é o meu apelo, eu quero pedir a

todos os motoristas que usa as vias hoje e sempre, que tenha consciência quando estiver na

via dirigindo, olha quem está do lado, olha quem está andando a pé, porque quem está indo
sair 4 horas da manhãpara trabalhar não é porque ele gosta, é porque ele tem necessidade e

às vezes ele não tem um automóvelpara ir trabalhar, por isso que ele faz esse percurso a pé,

entendeu Vereador?”. Com aparte o Vereador Cesar Diniz de Souza: “Desculpa
interromper Vossa Excelência mais uma vez, só para avisar que o condutor do veículo tem

que entender o seguinte, quando ele está dentro do veículo ele é condutor, fora do veículo e

um pedestre também, ele vai querer ser respeitado, então tem que respeitar ciclistas,
pedestres e as pessoas que utilizam as vias” Finaliza o Vereador Edvan Olinda de Sousa:

“Então só para concluir aqui o Senhor Presidente. Eu querofazer um agradecimento aqui ao
Coronel Caldeira, onde é um Secretário presente na nossa Cidade e ao nosso Prefeito Doutor

Eduardo, quando eu liguei prontamente já se pôs a ajudar e ajudou muito, rapidinho a

perícia já estava no local, eu não posso nem culpar a perícia, porque a demanda é muito

grande, não é David, porque a gente tem que lutar pela nossa Cidade, para que a gente

também construa um IML aqui na nossa Cidade, para que venha a facilitar também mais,

para que a gente não possa sempre está dependendo de Mogi. Meu muito obrigado a todos
que Deus abençoe a cada um de vocês”. Com a palavra o Vereador Ricardo de Brito
Ferreira: “Boa tarde a todos Nobres Vereadores, Senhora Vereadora, público presente e

internautas que nos assiste pelo Facebook, pela internet. Eu gostaria aqui de falar de algo
bom não é? Infelizmente meus sentimentos Ceará, eu também senti isso na pele há 10 anos

atrás, um rapaz embriagado matou o meu irmão de 12 anos na calçada de casa, infelizmente
não deu em nada como o Nobre Vereador Cesinha falou, a justiça e falha, o próprio
VereadorMário Charutinho que deu o auxílio para mim na época, para minhafamília custou

R$ 10.000,00 (dez mil reais) a vida do meu do meu irmão, o cara foi pagou afiança e até

hoje não deu em nada, está na justiça ainda. Infelizmente enquanto não mudar a nossa

justiça, vai continuar acontecendo esses tristes fatos. Então vamos lá pessoal, eu gostaria
aqui de falar sobre algo bom agora aqui, que está acontecendo na nossa Cidade, sobre as

regularizações fundiárias, muitos Bairros, muitas famílias vão ser contempladas e eu

gostaria aqui de falar sobre... e parabenizar o nosso Deputado Estadual Jorge do Carmo,

muitos Bairros vão ser contempladopelo “Cidade Legal”, só que outros vai ser pela Emenda

do Jorge do Carmo, uma emenda de R$ 400 000,00 (quatrocentos mil reais) ao qual foram
contempladosos Bairros. Jardim do Carmo, Jardim Ivana e Parque Viviane e os Bairros que

esse Vereador indicou: Jardim Europa serão 380 lotes, as famílias contempladas no Jardim
Europa na Pedreira Alta será 56 lotes, 56 famílias contempladas e no Jardim Joandra 91

lotes, ou seja, moradores desses Bairros: Pedreira Alta, Jardim Europa e Jardim Joandra
serão contempladas, em breve poderão entrar com a sua escritura, que é o sonho de todo pai
de família, ter escritura da sua casa Quero também parabenizar o nosso Prefeito que não
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esta medindo esforços para correr atrás e também a Doutora Ângela que está fazendo um

excelente trabalho frente à Secretaria de Habitação passou todos os dados para gente.

Doutor Jorge do Carmo muito obrigado é um Deputado atuante na zona leste,

principalmente aqui na nossa Cidade de Itaquaquecetuba,já foram mais de R$ 1.400 000,00

(um milhão e quatrocentos mil) de emenda, estamos aquipara agradecer, a gente sabe que as

críticas também tem que fazer, não é só ficar dando amém, mas quando é para parabenizar,
vamos parabenizar. Muito obrigado a todos, uma boa tarde”. Com a palavra o Vereador
Sidney Ga vão dos Santos: “Boa tarde Nobres Vereadores, Vereadora, público presente, a

todos os internautas que estão nos assistindo através do Facebook. Eu venho nesta tarde

agradecer ao nosso brilhante Prefeito Eduardo pela reforma da Praça que nós inauguramos.

Muita gente o tempo todo cobrando a mim pessoalmente, que eu estive lá na época da
campanha, fui ver de perto o abandono total e eu prometi junto com o Prefeito se caso não

fosse eleito eu iria lutar para reformar essa bendita Praça que custou um milhão e meio e

ninguém viu nada feito e para a glória de Deus, hoje a gente passa na praça... até

reconhecidapor algunsjornais que antesfalava contra que hoje está vendo, e diz parabéns o

reconhecimento até de algumaspessoas da oposição reconhecendo o brilhante trabalho desta

gestão, desse Prefeito apoiado pela Câmara Municipal dando respaldo o Nobre Prefeito que

vem fazendo um excelente trabalho, 1sso traz dignidade para a população, quem passava
naquela Praça antes e hoje passa, vê outra cara, uma cara nova, vê que tem uma gestão

cuidando dessa Cidade Então para todos nós que fazemos parte dessa gestão é prazeroso.
Assim também como o Parque Ecológico, eu tive no Parque Ecológico com minha família e

eu pergunteipara o povo mesmo, como eu falei na outra sessão, eu vi a alegria das famílias,
todo mundo contente, eu nunca vi tanta gente como eu vi lá até eu fiz um pedido ao Prefeito e

eço que os Nobres Vereadores, nós temos um Parque Ecológico muito grande e bonito, se

você ir lá você vê, mudou tanto, eu nunca tinha visto um Parque bem cuidado, como está

sendo, tem uma pessoa muito especial que é AparecidoMagrão que está cuidando do Parque
ele cuida como se fosse a casa dele, parabéns Magrão. Eu falei para o Prefeitoporque não

põe uma piscina aqui, se é possível uma piscina para o povo, eu fui estava um sol quente lá,

um piscinão no Parque para o povão que nem tem no Rio de Janeiro, Piscinão de Ramos,

como o povo fala, para criança, adulto de A à Z, eu acho que vai trazer mais público e eu

penso que toda criança gosta de entrar numa piscina, perguntapara uma criança se ela quer
banho de piscina, traz uma grande alegria para juventude para todo mundo. Estoufazendo
esse pedido ao Prefeito para colocar a piscina e também o Wi-Fi grátis na Praça, poderia
aprovar isso daí ter Wi-Fi grátis para as pessoas que ficam ali, em São Paulo tem” Com
aparte o Vereador Rolgaciano Fernandes Almeida: “Obrigado Nobre Vereador, Vossa

Excelência esta de parabens, é isso mesmo, nós temos aqui próximo da gente o Parque
Ecológico do Tietê que tem as piscinas, tem os pedalinhos, tem uma série de atrativos e eu

acredito que o nosso Prefeito articulado como ele é, preocupado com o bem-estar da

população, já deve ter algum Projeto andando no sentido de ampliar essas questões e dar
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uma quatidade de vida melhor, para quem ali frequenta, não é? Essa questão do Wi-Fi,
inclusive tem uma Lei que é da minha autoria, essa Lei pede para que todos os órgãos,

prédios públicos, espaço público, possa oferecer o Wi-Fi gratuito e essa Lei ela está

vigorando na Cidade, então acredito que o Prefeito logo a colocará em funcionamento e a

sua fala vem a reforçar isso que vem de encontro a necessidade da população. Então Vossa

Excelência está de parabéns, eu acredito que o nosso Parque que ja melhorou muito, mas

com certeza em breve estará senão melhor, igual ao Parque Ecologico do Tietê e será um

ponto turístico de toda a região aqui do Alto Tietê. Parabéns Nobre Vereador”. Retoma a

palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Obrigado Nobre Vereador Rolgaciano
gente você não tem noção se colocar várias piscinas de vários tamanhos de criança
conforme a idade, para todo mundo, que eu estive lá, um sol quente, é uma área muito grande
eo Wi-Fi, porque uma pessoa vai no celular, ficar falando, porque eu vi em São Paulo, como

é bonito, eu estive na Praça e o Wi-Fifuncionava uma beleza, porque que não pode ter, como

o Nobre Vereador Rolgaciano falou nos órgãos públicos por exemplo: você chega no UPA,

que você passa duas, três horas, lotado, muita gente, porque é assim, nunca vai zerar, para
chegar e já atender, isso é impossível, mas vai dar o melhor atendimento e lutar para
melhorar, mas que não põe Wi-Fi na UPA, porque quantas pessoas vão na UPA, ou no
24Horas e se você não tem como falar com ninguém, não tem crédito, não tem como falar,
você quer falar com uma pessoa não consegue, se tem um Wi-Fi grátis para a população, eu

acho que é muito importante Eu mesmo sou viciado em rede social se eu chegar no lugar
tem rede social, esqueço, estou lá so na rede social, para mim o tempo passa melhor e eu

creio que é acostumado hoje todo mundo anda com redes sociais, todos andam com o celular
na mão, você chegar no posto de saúde, não é para demorar mas se for para demorar, você

está ali passando o tempo na rede social, se comunicando a horapassa mais rápido, eu acho

que pelo menos a pessoa tem o que o que fazer, enquanto é atendido, eu acho que é de grande
importância se olharpor esse lado, se também tivesse nos hospitais seria muito bom, imagina
umapessoa internada no Hospital, acostumado a usar redes sociais, ser comunicativo com as

pessoas você fica internado, vai passar um mês, você não fala mais com ninguém, não tem

crédito, você é uma pessoa que está doente está ali com o Wi-Fi para ficar falando com as

pessoas, pedindo oração, construindo mais amigos, eu acho que seria uma boa ideia, é um

passatempo bom que vai diminuir o estresse, para a pessoa que está irritado e ter um Wi-Fi
para ficar falando com o povo, eu acho que é de grande importância. Também eu fiz um

pedido ao nosso Prefeito, já que eu pedi para o Parque Ecológico uma piscina, 'Piscinão de

Ramos” para o povo, uma piscina grande para todo mundo, eu fiz um pedido também para a

nossa Praça da Cidadania que vai ser construido para incluir uma piscina lá, vai ter tanta
coisa cinema livre e outras coisas. Então que põe o Piscinão de Ramos" Doutro Roque no

Marengão, já que vai ter tudo nessa Praça então vai ter muitas coisas na Praça da

Cidadania eu fiz o pedido ao nosso brilhante Prefeito uma piscina na Praça da Cidadania no

Marengo. Então que Deus abençoe, muito obrigado a todos, se alguém quiser falar...”. O
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Senhor Presidente argumenta: “Aproveitando então, pegando uma parte de Vossa

Excelência O Sidney também para fazer justiça, parabenizar aqui o Secretário de Turismo

Douglas que levou aquele evento para o Parque Ecológicojuntamente com o Prefeito e ele

vem fazendo um excelente trabalho na Secretaria do Turismo, muitas pessoas falam mas o

que tem na Cidade para uma Secretaria de Turismo? Realmente não tinha nada, mas o

Douglas está indo atrás, está batalhando, trouxe aquele evento que foi feito agora nesse final
de semana, agora nos próximos dias vai estar fazendo o “Festival do Torresmo' e tem outras

programações que ele está fazendo para a Cidade para movimentar o Parque Ecológico.
Então só uma questão mesmo de fazer justiça e parabenizar o Secretário Douglas,
Juntamente com o Prefeito por estar movimentando a Cidade, está fazendo realmente o

Parque Ecológicofuncionar, como deveria funcionar, lógico ainda não tem toda estrutura,
mas com esforço do Prefeito do Secretariado eu tenho certeza que logo vai estar

funcionando. Então somente para fazer esse adendo, parabenizar o Douglas Secretário de

Turismo”. Re orna a palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Muito obrigado e

também eu queria agradecer o Secretário de Transporte Doutor Rogério Tarento, fez a

escolinha, fez um monte de coisa no Parque, ficou Indo aquele negócio que ele fez,

maravilha, o Secretário de Turismo tambem e todos que estão envolvidos, parabéns”. Com

aparte o Vereador Diego Gusmão Silva: “Falando da internet, conseguimos uma parceria
com uns empresários amigo nosso, já instalou a internet gratuita no Largo da Feira, já vai
instalar aqui na Praça e vai instalar já no Parque Ecológico também”. Finaliza o Vereador
Sidney Galvão dos Santos: “Está vendo, coisa boa, na Praça da Vila São Carlos já está

funcionando, já estará instalando na Praça e no Parque Ecológico, vou pedir para o

Marengo também. Obrigado”. Não havendo mais Vereadores inscritos para fazer uso da

palavra, passaremos para o Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda a leitura da

Ata da 28º Sessão Ordinária de 2021 realizada no dia dez de setembro de 2021, que

apreciada pelo Plenário, foi APROVADA unanimidade. O Senhor Presidente convoca
o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a Leitura
das Correspondências Recebidas: Correspondência Recebida Nº 202/2021. Autoria:
Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta às Indicações nº
1217, 1225 e 1722/2021 de autoria dos Vereadores Luiz Carlos de Paula Coutinho e David
Ribeiro da Silva CorrespondênciaRecebida Nº 203/2021. Autoria: Secretaria Municipal
de Governo Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 942 2021, de autoria da

Vereadora Simone Patrícia Soares. Correspondência Recebida Nº 204/2021. Autoria:
Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº
1549/2021, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura Correspondência Recebida Nº

Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 1984/2021, de autoria do Vereador Diego Gusmão Silva.

Correspondência Recebida Nº 206/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.
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Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 34/2021, de autoria da Vereadora
Simone Patricia Soares. Correspondência Recebida Nº 207/2021. Autoria: Secretaria

Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1592/2021, de

autoria do Vereador Elias Rossi. Correspondência Recebida Nº - Autoria:
SABESP. Assunto: Comunica intermitência de abastecimentopara serviços de manutenção.
O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de

Coutinho para que faça a leitura das Proposituras: Veto Nº 3/2021 ao Projeto de L
44/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz Assunto: Veto Total ao Projeto de Lei Nº
442021 - Dispõe sobre a implantação do programa “viver e vencer” destinado às pessoas

portadoras de câncer neste município, e dá outras providências. Veto Nº 4/2021 ao Projeto
de Lei Nº 45/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: Veto Total ao Projeto de

Lei Nº 45/2021 - Dispõe sobre a divulgação dos direitos da pessoa portadora de câncer neste

município, e dá outras providências. Projeto de Lei Nº 55/2021. Autoria: Eduardo Boigues

Queroz. Assunto: "Dispõe sobre o vencimento de Alvará de Funcionamento disciplinados
pela Lei nº 1705, de 04 de dezembro de 1997, e da outras providências" “Encaminhopara
as Comissões para os devidos Pareceres”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi
Santos Tavares: “Reqgueiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na

Ordem do Dia do Projeto de Lei nº 55/2021, que seja lido apenas sua ementa, haja vista que

foi lido em Sessão anterior e que a Sessão seja suspensa por cinco minutos para colher os

Pareceres das Comissões Permanentes”. “Submetido à discussão o Requerimento Verbal do

Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta. Posto em votação é

APROVADOpor unanimidade. O Senhor Presidente suspende a Sessão por cinco minutos
pareceres das Comissões Permanentes. Retornando a Sessão Ordinária

constata-se a presença de todos os Vereadores. Está reaberta a Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente convoca o Segundo Secretário Vereador Cesar Diniz de Souza que proceda à

eitura das Indicações: Indicação Nº 2378/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do

Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências para que

sejam realizados serviços de limpeza de bueiro, localizado na Rua das Frutas defronte ao

número 41, Jardim Mossapyra. Indicação Nº 2379/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito a manutenção e troca de lâmpada queimadas das

Ruas São Bento, São João e São José, Bairro Campo da Venda neste Município Indicação
Nº 2380/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

estudos para a construção de uma pista de caminhada no passeio central da Avenida
Vereador João Fernandes da Silva, em toda a extensão partindo da rotatória onde hoje se

encontra o Mc Donald até o final da rua, aproximadamente 3 km entre ida e vinda.

ndicação Nº 2381/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal o serviço de manutençãode iluminaçãopor toda extensão da Rua
Caxias do Sul no Bairro da Vila Zeferina. Indicação Nº 2382/2021. Autoria: Ricardo de

Brito Ferreira. Assunto: solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a operação de tapa
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buracos na Rua 15 de Novembro altura do número 272 no bairro do Jardim Europa.

ndicação Nº 2383/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal serviços de manutençãode iluminação da Rua Pirapozinho em caráter de

urgência, em toda sua extensão, Residencial Parque Scaffid. Indicação Nº 2384/2021.
Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito

para que sejam efetuados serviços de Recuperação Asfáltica (tapa buracos), em toda
extensão da Rua Camamu e Rua Itacaré, localizadas no Bairro Tipoia / Vila Esperança, em

nosso Município. Indicação Nº 2385/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providênciaspara que sejam realizados
os serviços de limpeza e capinação, na esquina entre as Ruas Cascalho Rico e Casa Grande,

Jd Silvestre. Indicação Nº 2386/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes de

iluminação pública, localizados em toda a extensão da Rua Rancharia, Jardim Amaral.
Indicação Nº 2387/2021. Autoria: Rolgaciano FernandesAlmeida. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito, em CARATER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca
de Lâmpadas na Rua Nemésio Candido Gomes, Bairro Vila Zeferina neste Município.
Indicação Nº 2388/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, para que sejam efetuados serviços de substituição de lampadas
em postes de iluminação pública na Rua Suzano na altura do nº 279, localizada na Vila
Monte Belo. Indicação Nº 2389/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja
xecutado Serviços de “LIMPEZA MANUTENÇÃO DO CAMPINHO DE FUTEBOL”, na

Rua Curitiba, no Bairro Jardim Anita, neste Município. Indicação Nº 2390/2021. Autoria:
Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a

possibilidade de se fazer uma pista de caminhada integrada ao passeio público na Estrada
Corta Rabicho desde a Rua Paulistânia no bairro do Maragogipe até próximo ao cruzamento

com a Rodovia Álberto Hinoto no bairro do Jardim Caiubi. Indicação Nº 2391/2021.

Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que

realize um estudo para implantação de Atendimento Medico Oftalmológico, com a

realização de teste de visão acuidade visual nos alunos em fase de aprendizado
Nº 2392/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca de

Lâmpadas, na Rua Jair Garcia, Bairro Jardim Cláudia, neste Município Indicação Nº
2393/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de

iluminação pública, por todo o Bairro Estação, principalmente por toda a extensão da Rua
Primeiro de Maio, 378 Itaquaquecetuba SP Indicação Nº 2394/2021. Autoria: David
Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuado

serviço de substituição de lâmpadas em poste de iluminação pública por todo o Bairro
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Chacara Cuiabá principalmente por toda a extensão das Ruas Coimbra e Rosa de Sharon,

Itaquaquecetuba Indicação Nº 2395/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho.

Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a substituição de

lâmpadas em postes de iluminaçãopública, localizado na Rua Itu no Bairro do Monte Belo.

Indicação Nº 2396/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, providências de emergência junto ao setor competente, para que seja

efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de iluminação pública, por todo o

Bairro Vila Virginia, principalmentepor toda a extensão das Ruas Capão Bonito, Capela do

Alto, Taiaçu, Andradas e Avenida Uberaba Itaquaquecetuba SP. Indicação Nº 2397/2021.
Autoria: Edivan Olinda de Sousa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
desempenhar a CONSTRUÇÃO DE UM SARJETÃO, localizado na Rua Ametista, 150,

Jardim Nícea, Itaquaquecetuba SP. Indicação Nº 2398/2021. Autoria: David Ribeiro da

Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuado serviço de

substituição de lâmpadas em poste de iluminação pública, por todo o Bairro Jardim Anita
principalmentepor toda a extensão da Rua Aracaju CEP 08573-410, Itaquaquecetuba —

Indicação Nº 2399/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, a possibilidade e estudos para a implantação de cobertura no ponto de

ônibus na Estrada de São Bento defronte ao número 1500 CEP 08598-465, próximo ao

Cemitério Morada da Paz, localizada no Bairro Jardim São Paulo, Itaquaquecetuba SP.

Indicação Nº 2400/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

no sentido de que seja realizada em Caráter de Urgência a Implantação de Redutor de

Velocidade (Lombada), na Rua Farroupilha frente ao nº 88a, localizada no Bairro Jardim
São Paulo neste Município. Ordem do Dia: O Senhor Presidente de ermina o Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das ementas

das proposituras constantes na pauta da Ordem do Dia, com as incl sões aprovadas nesta

Sessão Ordinária. Em Discussão Única Moção Nº 61/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula
Coutinho Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Excelentíssimo
Senhor Deputado Federal Marcos Antonio Pereira. “Submetido à discussão, se manifestam
a favor os Vereadores: Luiz Carlos de Paula Coutinho, David Ribeiro da Silva, Sidney
Galvão dos Santos, Manoel Missias da Silva. Posto em votação e APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº 55/2021. Autoria: Eduardo Boigues

Queroz. Assunto: "Dispõe sobre o vencimento de Alvará de Funcionamento disciplinados
pela Lei nº 1705, de 04 de dezembro de 1997 e dá outras providências". Por se tratar de

Projeto votação será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários
digam NÃO. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos
de Paula Coutinho para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à

discussão, se manifestam a favor os Vereadores: Roque Levi Santos Tavares, Carlos
Alberto Santiago Gomes Barbosa, Edson de Souza Moura, David Ribeiro da Silva, Sidney
Galvão dos Santos, Gilson Fidelis, Rolgaciano Fernandes Almeida, Edvan de Olinda de
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Sousa, Elias Rossi, Mario Lucio da Silva. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Nada mais havendo a tratar encerra-se a presente Sessão Ordinária,

convocando os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinaria na próxima terça-feira no

horário regimental. Para constar foi lavrado a presente Ata que vai devidamente assinadape o

Senhor Presidente e Secretários após a aprovação desta Casa de Leis.

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
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